



### Informations utiles Useful informations

**Situation :** habitation Murat, à 2 km à l'est de Grand-Bourg par la D 203

**Départ et Arrivée :** Habitation Murat

**Durée :** 3 h

**Classement :** facile

**Difficultés :** sentier glissant par temps de pluie

**Distance :** 7.5 km

**Dénivelé :** 60 m

**Centre d'intérêt :** Une sympathique balade en boucle pour découvrir l'un des plus beaux patrimoines historiques de Marie-Galante, avec l'habitation Murat. Formidable occasion de découvrir également, les particularités du ruisseau de la Coulée Oulière, et ses vestiges historiques mis en valeur par le Département.

**Location:** Murat dwelling, 2 km east of Grand-Bourg by D 203

**Duration:** 3 hours

**Ranking:** easy

**Difficulties:** slippery trail in rainy weather

**Distance:** 7.5 km

**Level:** 60 m

**Focus:** A pleasant loop walk to discover one of Marie-Galante's most beautiful historical heritages, with the Murat dwelling. Great opportunity to also discover the peculiarities of the Coulée Oulière stream, and its historical remains highlighted by the Department.

## 61-Sentier de Murat Oulière

### MARIE-GALANTE : GRAND BOURG 97112

Partant du Château Murat, prendre à gauche la route qui longe la clôture sur 100 mètres, puis à droite prendre le chemin blanc à travers les champs de canne à sucre sur 1.5 km. Bifurquez à gauche après la mare. Poursuivre le sentier dans la forêt, suivre le lit du ruisseau la coulée Oulière sur 2.8 km (environ 1h30). Arrivés en haut du morne rejoindre la Nationale 9 par la droite au niveau de la mare au punch, face aux ruines de l'ancienne sucrerie de Pirogue. Prendre à gauche et arriver sur un chemin empierré. Au carrefour, prendre à droite vers DUCOS pour parvenir à Morne rouge par un chemin empierré, qui descend vers une route qu'on prendra sur la gauche. Au croisement, prendre à droite pour revenir au Château MURAT.

Starting from Habitation Murat, turn left onto the road that runs along the fence for 100 meters, then to the right take the white path through the sugar cane fields for 1.5 km. Take the left fork after the pond. Continue the path in the forest, follow the bed of the Ouliee stream for 2.8 km (about 1h30). On reaching the top of the hill, join the National 9 on the right at the level of the punch pond, facing the ruins of the old Pirogue sugar factory. Turn left and arrive on a stony path. At the crossroads, turn right towards DUCOS to reach Morne rouge via a stony path, which descends to a road which you will take on the left. At the crossroads, turn right to return to Château MURAT.